
Ce qui me rend

heureux, c'est l'idée

que Dieu existe et

qu'il veille sur nous

et qu'il reviendra

nous chercher

comme il l'a promis

au travers de Jésus.

Mickaël 23 ans Viry-Chatillon

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

